



8 Pièces

198 m²

Réf. W-02X1D9

2 650 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de la La Croix Valmer, villa contemporaine offrant une vue panoramique sur la mer et les vignes, avec accès rapide à la plage et au centre du village. Aménagée en maison d'hôtes cette villa de 200m² est très agréable à vivre. Elle comprend 4 suites au niveau piscine. L'étage dispose d'une cuisine américaine équipée ouvrant sur une belle pièce de vie spacieuse, d'une suite parentale avec entrée indépendante et douche italienne et de deux chambres. A l'extérieur, une grande piscine avec habillage en bois entourée de végétation méridionale, un grand parking et un garage. Cadre très ...

On the heights of La Croix Valmer, contemporary villa offering panoramic views of the sea and the vineyards, with quick access to the beach and the village center. Converted into a guest house, this 200sqm villa is very pleasant to live in. It includes 4 suites on the pool level. The first floor has an equipped American kitchen opening onto a beautiful spacious living room, a master suite with independent entrance and walkin shower and two bedrooms. Outside, a large swimming pool with wooden deck surrounded by Mediterranean greenery, a large parking lot and a garage. Very quiet setting, ideal for ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

